

## **Traktor-Rallye in Hirtenberg am 10. Juni 2018**

Die Traktorbande Hirtenberg hatte zur Traktor-Rallye eingeladen. Von fern und nah wurde der Einladung Folge geleistet. Die Strecke führte von Hirtenberg nach Leobersdorf zum Bahnen-Golfplatz, wo man sein Geschick unter Beweis stellen durfte. Abgerundet mit einer Schätzfrage ging die Fahrt durch den Ortskern von Leobersdorf beim Modellbauflughafen vorbei nach Hölles. Am dortigen Kinderspielplatz gab es etwas ganz besonderes: mittels einer Steinschleuder musste man mit einer Stahlkugel auf eine Zieltafel schießen, danach mit einem Stein einen Luftballon treffen. Das Schätzspiel: wie schwer ist die Plastikdose gefüllt mit Schrauben und Muttern. Die Fahrt ging dann in den Wald (leider kann ich diese Strecke nicht näher beschreiben), jedenfalls war's schön. In Lindabrunn besuchten wir die Fam. Maus (die haben in ihrem Garten einen Hügel, den sie Tag täglich befahren müssen, wenn sie in den Garten wollen, Höhenunterschied. ca. 15 m, Länge ca. 50 m, Naturbelag, tolle Sache). Bei einem Imbiss und stärkenden Getränken absolvierte man ein Geschicklichkeitsspiel: dies zu beschreiben ist nicht ganz einfach. Einen Basketball-Korb kennt ein jeder, der Korb hier war nur um ein Vielfaches kleiner, dieser wurde auf den Kopf gesetzt und 10 Tischtennisbälle darin versenkt. Das Schätzspiel: wie schwer sind die beiden Barock-Esel (von diesen gibt es in Österreich nur eine Handvoll). Mister Google verriet, dass ein Barock-Esel bis zu 250 kg wiegen kann. Weiter gings über Enzesfeld zurück nach Hirtenberg. Mit dem Traktor musste man eine ca. 60 l Plastiktonne mittels Hubzeug, das an einem Kran fixiert war, vom Anhänger heben und auf einem Reifen mit Felge abstellen. Schätzspiel: wie hoch ist der Maibaum. Danach gab es ein gemütliches Beisammensein im Zelt der FF Hirtenberg. Bei der anschließenden Tombola konnten einige Mitglieder tolle Treffer gewinnen.

An dieser Stelle möchte ich dem Veranstalter zur gelungenen Veranstaltung gratulieren.

Gerhard Schützl